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Aos 18 dias do mes de novembro de 2015, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissao de Cultura,
Comunicac;:ao, Juventude e Desporto, na sala 8 do Palacio de S. Bento, na presenc;:a dos
Senhores Deputados constantes da folha de presenc;:as que faz parte integrante desta ata, com
a seguinte Ordem do Dia:

1. Informac;:oes;

2. Fixac;:aodo dia e hora das reunioes ordinarias da Comissao;

3. Aprovac;:ao da ata da reuniao anterior;

4. Designac;:ao dos coordenadores dos Grupos Parlamentares na Comissao;

5. Competencias da Comissao de Cultura, Comunicac;:ao, Juventude e Desporto;

6. Apreciac;:ao da proposta de Regulamento Interno da Comissao;

7. Apresentac;:ao e apreciac;:ao de propostas para 0 Plano de Atividades da Comissao;

8. Outros assuntos.

1. Informacoes;
A Senhora Presidente da Comissao transmitiu algumas informac;:oes que resultaram da
Conferencia dos Presidentes das Comissoes Parlamentares, que decorreu no dia anterior, de
entre as quais se destaca a necessidade de a Comissao se pronunciar, ate ao dia 20 de
novembro, sobre as competencias da Comissao, tendo em atenc;:ao a devida articulac;:ao com
outras Comissoes, cujas materias fazem fronteira com a 12.a. Solicitou ainda aos Senhores
Deputados uma reflexao sobre a eventual necessidade de constituic;:ao de subcomissoes.

2. FixaCao do dia e hora das reunioes ordinarias da Comissao;
A Senhora Presidente deu conta das varias propostas ja apresentadas pelos Grupos
Parlamentares relativamente a fixac;:aodo dia e hora das reunioes ordinarias da Comissao:

PSD - terc;:a-feira, 16hOOou 17hOO
PS - quarta-feira, 11hOO
BE - quarta-feira, 11hOO
PCP - quarta-feira, 10hOO

Apos as intervenc;:oes dos Senhores Deputados Sara Madruga da Costa (PSD), Teresa Caeiro
(CDS-PP), Ines de Medeiros (PS), Diana Ferreira (PCP), Luis Monteiro (BE), Pedro Pimpao
(PSD), Paulo Pisco (PS), Maria Conceic;:ao Pereira (PSD), Joana Barata Lopes (PSD) e Ana Sofia
Bettencourt (PSD), e apos identificadas as possiveis sobreposic;:oes com as reunioes de outras
Comissoes, foi deliberado fixar, para as terc;:as-feiras, as 16h30, as reunioes ordinarias da
Comissao, ficando ainda aberta a possibilidade de a Comissao reunir, excecionalmente, sempre
que se justificar, as quartas-feiras, as 09hOO.
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3. Aprovacao da ata da reuniao anterior;
A ata n.o 1, relativa a reuniao de instalagao da Comissao, foi aprovada por unanimidade.

4. Designacao dos coordenadores dos Grupos Parlamentares na Comissao;
A Senhora Presidente solicitou aos Grupos Parlamentares a designagao dos seus
coordenadores na Comissao, tendo side indicados os seguintes: Deputado Jorge Campos (BE);
Deputada Teresa Caeiro (CDS-PP) e Deputada Diana Ferreira (PCP).

o PSD e 0 PS anunciaram que procederiam a essa indicagao logo que possivel. Nesta
sequencia, a Senhora Presidente informou que iria agendar uma reuniao de Mesa e
coordenadores, para 0 dia 24 de novembro, as 16hOO.

5. Competencias da Comissao de Cultura, Comunicacao, Juventude e Desporto;
Foi apreciado 0 documento relativo as competencias das Comissoes, que resultou da
Conferencia dos Presidentes das Comissoes Parlamentares.

A Sra. Deputada Diana Ferreira (PCP) apresentou uma proposta, no ambito da tematica da
juventude, no sentido de substituir a expressao "ocupar-se das politicas de apoio aos jovens" por
"ocupar-se das polfticas de juventude" e bem assim de incluir a area da Educagao, 0 que foi
aceite por todos.

A Sra. Deputada Maria Conceigao Pereira (PSD) referiu-se a necessidade de alterar a redagao
respeitante a area da Cultura, no que diz respeito aos direitos de autor e a necessaria articulagao
com a Comissao de Trabalho e Seguranga Social, tendo anunciado a entrega de uma proposta
por escrito.

A Sra. Deputada Ines de Medeiros (PS) fez alusao a indefinigao que se verificava na anterior
Legislatura, no que respeita aos direitos de autor e direitos conexos, dada a transversalidade da
materia, pelo que propos que a 12.a Comissao assuma prioritariamente esta tematica. No que se
refere as questoes laborais, defendeu que devem continuar na Comissao de Trabalho e
Seguranga Social. Apresentou ainda uma proposta de autonomizar a tematica do associativismo,
nas areas da competencia da Comissao.

A Sra. Deputada Teresa Caeiro (CDS-PP) disse concordar com a proposta do PSD, sugerindo,
no entanto, que no ambito da Juventude se refira globalmente que 0 acompanhamento das
diversas areas e efetuada "sem prejuizo das competencias das restantes Comissoes
Parlamentares", sem especificar, sob pena de alguma ficar excluida, como e 0 caso da Comissao
de Saude.

o Senhor Deputado Luis Monteiro (BE) manifestou 0 seu acordo em relagao a proposta do PCP
e ainda quanto a autonomizagao do associativismo, nas areas que constam das atribuigoes da
Comissao, e dos direitos de autor e direitos conexos, em articulagao com a 8.a Comissao.

o Senhor Deputado Tiago Brandao Rodrigues (PS) recordou que 0 associativismo deve integrar,
para alem do associativismo cultural, 0 recreativo, 0 juvenil e 0 desportivo.
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A Senhora Deputada Sara Madruga da Costa (PSD) sugeriu adicionar, ao tema do
associativismo, a questao da forma<;ao civica.

Alertando para a necessidade de a documento nao canter redundancias nem incoerencias, a
Senhora Presidente da Comissao considerou que poderia aceitar-se a formula<;ao generica
proposta pelo CDS-PP, na parte respeitante a juventude "sem prejuizo das competencias das
restantes Comissoes Parlamentares", a qual se acrescentaria a expressao "designadamente" e
a referencia as Comissoes com areas de fronteira, de modo a c1arificar e facilitar a
acompanhamento de determinadas materias.

A Senhora Deputada Diana Ferreira (PCP) disse concordar com a autonomiza<;ao da area do
associativismo e, relativamente a especifica<;ao das Comissoes com competencias partilhadas,
lembrou que devem ser seguidos as criterios definidos para a elabora<;ao do documento.

A Senhora Presidente da Comissao solicitou aos Grupos Parlamentares a envio dos varios -
contributos, ate ao final do dia seguinte, tendo em conta que a proposta da Comissao deve ser
remetida ao Senhor Presidente da Assembleia da Republica ate ao dia 20 de novembro.

6. Aprecia~ao da proposta de Regulamento Interno da Comissao;
A Senhora Deputada Maria Concei<;ao Pereira (PSD) propos a inclusao, no artigo 13.° do
Regulamento, de uma referencia a necessidade de as documentos serem distribuidos com uma
antecedencia minima de 24 horas, a que foi aceite. Assim, a referido artigo passa a ter a seguinte
reda<;ao: "Nenhum texto pode ser discutido na Comissao sem ter sido distribuido aos respetivos
membros, com a antecedencia minima de 24 horas, salvo delibera<;ao em contrario sem
oposi<;ao".

Propos ainda uma altera<;ao ao artigo 19.°, no sentido de tornar possivel a adiamento, nao
apenas da vota<;ao de determinadas materias, mas tambem da sua discussao, a que mereceu
tambem acordo de todos. Assim, a artigo 19.° passa a ter a seguinte reda<;ao: "A discussao e a
vota<;ao de determinada materia podem ser adiadas uma s6 vez para a reuniao seguinte, se tal
for proposto pelo Presidente au requerido par qualquer grupo parlamentar".

o Senhor Deputado Paulo Pisco (PS) manifestou a seu acordo em rela<;ao a altera<;ao efetuada
no artigo 13.°, par entender que uma discussao sustentada dos textos exige a sua distribui<;ao
com, pelo menos, 24 horas de antecedencia.

A Senhora Presidente referiu-se ainda a necessidade de a Comissao aprovar grelhas de tempos
para as audi<;oes dos membros do Governo e de outras entidades, pelo que solicitou aos Grupos
Parlamentares a envio de propostas para aprecia<;ao e vota<;ao na reuniao seguinte.

A Senhora Deputada Diana Ferreira (PCP) anunciou a entrega de uma proposta de grelhas de
tempos, fazendo alusao as grelhas adotadas na Comissao de Educa<;ao, Ciencia e Cultura, na
anterior Legislatura.

7. Apresenta~ao e aprecia~ao de propostas para 0 Plano de Atividades da Comissao;
A Senhora Presidente solicitou aos Senhores Deputados a envio de pro pastas para a Plano de
Atividades da Comiss.ao, lembrando que este documento, tal como a or<;amento, devem ser
elaborados no prazo de 15 dias ap6s a instala<;ao da Comissao. Recordou tambem que podem
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ser entregues propostas para a constituic;ao de subcomissoes ou grupos de trabalho, para
acompanhamento de materias especificas.

8. Outros assuntos.
A Senhora Presidente informou que a Comissao de Educac;ao e Cultura (CULT) do Parlamento
Europeu vai organizar, no dia 3 de dezembro de 2015, das 09hOO as 12h30, no Parlamento
Europeu, em Bruxelas, uma reuniao interparlamentar subordinada aos temas da Educac;ao e da
Juventude. Tendo em conta que as delegac;oes da Assembleia da Republica tem side
compostas, nestas situac;oes, por do is Deputados, foi deliberado que a Comissao se fara
representar por um Deputado, tendo sido proposto, pelos diversos Grupos Parlamentares, a
participac;ao da Senhora Presidente da Comissao, que referiu que a indicac;ao poderia ser adiada
para a reuniao seguinte.

A reuniao foi encerrada as 12:45 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de
lida e aprovada, sera devidamente assinada.
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